

Le Président, les Conseils d'Administration et les Directions de
LA COMPAGNIE INDUSTRIELLE ET COMMERCIALE DU GAZ S.A.
DE LA SOCIÉTÉ DU GAZ DE LA PLAINE DU RHÔNE SA

ainsi que de l'ensemble des sociétés du
Groupe HOLDIGAZ S.A.

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Charles DUTOIT

*Directeur technique retraité,
au service de l'entreprise pendant 37 ans, de 1947 à 1984*

Monsieur Charles Dutoit, dans ses fonctions d'ingénieur et de Directeur a participé très activement à la mise en place de l'Industrie gazière suisse moderne, tout d'abord dans nos sociétés, mais aussi aux plans régional et national. Il a contribué à la réalisation des réseaux de transport de la Suisse romande dès l'arrivée du gaz naturel, notamment en dirigeant la pose du premier gazoduc dans le lac Léman. Ses hautes compétences professionnelles ont été reconnues au-delà de nos frontières, en particulier par nos collègues du Gaz de France et de Ruhrgas dans les années '70; il a ainsi marqué de son empreinte d'ingénieur toute une génération de gaziers suisses et étrangers.

Nous garderons de Monsieur Dutoit le souvenir d'un homme droit, compétent et engagé, ne comptant ni son temps, ni son énergie pour réaliser les projets qui lui étaient confiés et adressons à sa famille nos sincères et attristées condoléances.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.